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Anfrage vom 21.12.2024 NR. 1000405 
Eingang bei: L/OB 

Datum: 21.12.2024 
 
Anfrage 
 
Stadträtinnen / Stadträte - Fraktionen 

AfD 
Betreff 

Sanierungsbedarf und Neubau der Stuttgarter Feuerwachen 
 
 
Nach unserem Kentnisstand gibt es sechs sanierungsbedürftige Feuerwachen, und 
die Feuerwache 1 (für die Bauphase Interim 1), Feuerwache 3, Feuerwache 4, sowie 
drei zusätzlich geplante Feuerwachen sollen neu erbaut bzw. schrittweise erneuert 
werden. 
 
Wir fragen: 
1. Trifft dieser Kenntnisstand zu? Welche Feuerwachen wurden eventuell noch nicht 
in den Sanierungsplan aufgenommen? 
2. Welche Finanzmittell werden zur Verfügung gestellt 
    - in welchem Zeitfenster? 
    - für welche Feuerwachen? 
3. In welchem Zeitfenster sollen die avisierten Arbeiten bzw. Neuanschaffungen 
durchgeführt werden? 
4. a) Bis wann wird die Prüfung der Standorte Botnang, Birkach, Sillenbuch, 
Hedelfingen und Büsnau abgeschlossen sein? 
    b) Wie steht es um den baulichen wie auch technischen Zustand insbesondere 
dieser Feuerwachen? 
6. Wie ist der Zeitplan und der Finanzierungsbedarf für die Feuerwache 1 (für die 
Bauphase Interim 1), Feuerwache 3, Feuerwache 4, sowie drei zusätzlich geplante 
Feuerwachen? 
 
Gez. 
Dr. Michael Mayer 
Thomas Rosspacher 
Steffen Degler 
Niels Foitzik 
Dr. Siegfried Fachet 
 
 
 
 

 
Anlage/n 
Keine 
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